

Deux-Sèvres - Chauray - Chauray

Les randonneurs sur l'île de Ré

10/06/2016 05:32



Comme ici à Saint-Martin-de-Ré, le patrimoine et les vieilles pierres sont toujours recherchés par les randonneurs.

Depuis de nombreuses années, le Chauray Cyclos et randonneurs pédestres propose à tous ses adhérents une balade à pied au bord de la mer. Cette année, c'est l'île de Ré qui a été retenue. Après le départ matinal, un copieux petit-déjeuner attendait les 80 participants. C'est sous un ciel légèrement nuageux que fut donné le départ de la randonnée pédestre d'une douzaine de kilomètres à destination de Saint-Martin-de-Ré. Les randonneurs ont emprunté le sentier littoral et ont pu découvrir ou redécouvrir le fort de la Prée, les ruines de l'abbaye des Châteliers, ou encore le port de La Flotte-en-Ré. A Saint-Martin un soleil radieux a accompagné le pique-nique tiré du sac. L'après-midi une balade fort instructive de 6 km pour découvrir ou redécouvrir mais avec d'autres yeux les fortifications de la citadelle Vauban de Saint-Martin-de-Ré était proposée. Cette randonnée se termina sous un ciel très chargé annonciateur d'un gros orage...